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Фермер – это крепкая, здоровая, как правило, 
многодетная семья. Это решение 
демографической проблемы на селе. 
Это возрождение богатейших народных 
традиций крестьянского трудового воспитания.

Однако потенциал фермерского уклада 
у нас до сих пор недооценен и не реализован. 
Его развитие идет сложно и противоречиво.

Главная причина состоит в несправедливости 
по отношению к фермерам. Объем выделяемой 
им государственной поддержки – недостаточен, 
и она для них недоступна.

Тридцатилетняя история развития 
фермерского уклада в России со всей 
наглядностью убеждает в том, что сегодня 
нужен разворот всей аграрной политики 
к крестьянину, к семейной ферме.

Основные ВЫВОДЫ






